

Fuente Proguías: <https://proguias.es/destino/camino-de-santiago-desde-sarria-5-etapas/>

Día 1. 25 de septiembre de 2023: Llegada a Sarria. Casa Peltre

Para comenzar tu Camino de Santiago desde Sarria deberás llegar a esta localidad gallega por tu cuenta, teniendo en cuenta que si vas con tu vehículo, luego tendrás que volver a recogerlo.

La villa se ha hecho famosa por convertirse en uno de los puntos de partida más populares del moderno Camino Francés. Miles de peregrinos comienzan aquí su andadura para llegar a Compostela cumpliendo el requisito de los últimos 100 km a pie.

A parte de recorrer la villa, si tienes tiempo te recomendamos hacer un pequeño salto al vecino monasterio de Samos. Una de las joyas monásticas gallegas, que podrás descubrir de la mano de sus propios monjes.

Si lo haces en Bici, como vamos a hacer algunos de la Asociación, debes tener en cuenta que para que sea válido debes realizar al menos 200 Km.

↪ **Descubre cómo llegar a Sarria por tu cuenta.** (Avión hasta Santiago o tren hasta Sarria)

■ Día 2. 26 de septiembre. Etapa 1.- De Sarria a Portomarín | 22,0 km.

Distancia: 22 km.

Tiempo: 5 horas.

Alojamiento: **Portomarín Albergue Ferramenteiro**

Esta etapa del Camino Francés no defrauda en absoluto ni al peregrino primerizo ni al curtido caminante. De hecho, es el inicio del camino para muchos, porque Sarria es la población más próxima a los últimos 100 km del camino francés, los mínimos para conseguir la ansiada Compostela.

Una etapa marcada por los bonitos paisajes de prados y frondosos bosques de robles y castaños, que recorrerás junto a pistas vecinales, sendas, puentes medievales, pasarelas rústicas y corredores. Y pequeñas poblaciones de casas esparcidas por toda la etapa.

■ Día 3. 27 de septiembre. Etapa 2.- De Portomarin a Palas de Rei

Distancia: 24,7 km.

Tiempo: 6 horas.

Alojamiento: Palas de Rei. Albergue San Marcos

El tercer día estará marcado por la presencia de la sierra de Ligonde, que divide el tramo en dos: primero, un continuado ascenso hasta la población de Ligonde y, después, un descenso desde allí hasta Palas de Rei.

Te recomendamos dos visitas en esta etapa: la iglesia de Vilar de Donas, que fue sede de la poderosa Orden de Santiago que protegía a los peregrinos medievales, y el Castillo de Pambre, uno de los pocos que sobrevivió a las Revueltas Irmandiñas.

Pero si eres de los que prefiere centrarse en la gastronomía y aprovechar la tarde para descansar, sin duda el queso D.O. Arzúa-Ulloa y un buen plato de pulpo harán las delicias de tu paladar en el fin de etapa.



Camino de Santiago desde Sarria. Puente sobre el río Furelos, en Melide.

■ **Día 4. Etapa 3. 28 de septiembre: Palas de Rei a Melide**

Distancia: 14,4 km.

Tiempo: 3:30 horas.

Alojamiento: Albergue San Antón

Esta etapa del Camino de Santiago desde Sarria es conocida como «rompepiernas» por sus constantes subidas y bajadas, y es también una de las más largas. Pero no te preocupes. Miles de personas la hacen cada año sin mayores problemas.

Nosotros para evitar el palizón (es la etapa más larga) la hemos dividido en dos etapas de unos 14 Km. Y aprovechamos para hacer una degustación de pulpo en Melide.

Es nuestra recomendación para que puedas hacer este tramo más llevadero y disfrutar de los encantos que proporciona la zona. No solo patrimoniales, sino también culturales y gastronómicos.

En cualquier caso, no debes marcharte de Melide sin probar su famoso pulpo, en especial en su preparación á feira, la más popular en Galicia.

■ **Día 5. Etapa 4.- 29 de septiembre De Melide a Arzúa**

Distancia: 14,4 km.

Tiempo: 3,5 horas.

Alojamiento: Albergue San Francisco

Después de una etapa suave y una buena comida, es momento de realizar otra etapa suave y seguir disfrutando de los maravillosos paisajes de la zona. Con estas dos etapas hemos conseguido recuperar y disfrutar por ver más cerca el objetivo.

▮ Día 6. Etapa 5. 30 de septiembre De Arzúa a O Pedrouzo

Distancia: 19 km.

Tiempo: 4,5 horas.

Alojamiento: Albergue Mirador de Pedrouzo

Nueva jornada marcada por la presencia de maravillosos paisajes entre bosques y prados que te acompañarán durante la etapa. Sin embargo, te acercas a Santiago, y eso significa que los tramos paralelos a la carretera tendrán más tráfico, y verás un paisaje más humanizado.

Al final de la etapa te encontrarás en O Pedrouzo, un núcleo que ha crecido en los últimos años al calor del propio Camino de Santiago, como podrás observar, y que ofrece una hospitalidad especial hacia los caminantes.

▮ Día 7. Etapa 6 1 de octubre De O Pedrouzo a Santiago de Compostela

Distancia: 19,1 km.

Tiempo: 4,5 horas.

Alojamiento: Santiago de Compostela

¡Al fin, la última etapa del Camino Francés! Esta etapa te dirige a la Plaza del Obradoiro desde donde podrás contemplar la impresionante catedral de Santiago de Compostela. Muchos finalizan aquí su camino.

Otros en cambio, continuarán hasta Fisterra para contemplar el fin del mundo de los antiguos. Sea cual sea tu caso, estamos seguros de que esta última etapa no te dejará indiferente.

El primer vuelco al corazón lo sentirás a tu llegada al Monte do Gozo, desde donde podrás contemplar a escasos 5 km las torres de la catedral. Da igual de dónde seas y lo que hayas andado, o las veces que hayas

hecho el camino: sigue impresionando y creando un ánimo de júbilo que te acompañará hasta tu llegada a la tumba del apóstol.

📅 Día 7. 2 de octubre de 2023 Descubre Compostela

El último día de este Camino de Santiago desde Sarria es un homenaje a tu esfuerzo. Tras un merecido y reparador descanso, dispondrás de todo el día libre para conocer la Ciudad Santa: su Catedral y el resto de su conjunto monumental.

Si quieres, también podremos ayudarte con esto. Y, si dispones de tiempo, tenemos algunas actividades complementarias que pueden ser de interés.

